



Un programa laboral con futuro

La Fundación Secretariado Gitano, en colaboración con la Fundación Alcampo por la Juventud, ponen en marcha una nueva edición de 'Aprender trabajando'

M. R. BURGOS

La Fundación Secretariado Gitano, en colaboración con la Fundación Alcampo para la Juventud, ofrece salidas laborales a jóvenes de entre 18 y 29 años en riesgo de exclusión a través del programa 'Aprender trabajando'. Una iniciativa que se desarrolla en Burgos por segundo año, según explica la directora de la Fundación Secretariado Gitano en Castilla y León, Mar Fresno.

El programa consta de dos fases. «En la primera, que tiene una duración de 4 semanas, los participantes trabajan en competencias básicas», apunta Fresno. Se trata de que los jóvenes refuercen sus conocimientos en cuestiones como la comprensión lectora, la escritu-

ra, así como un primer acercamiento a las actividades profesionales que van a desarrollar. En el caso de Burgos, han participado 20 jóvenes.

En la segunda fase, que tiene una duración de cinco meses, los jóvenes se enfrentan de manera directa con «un entorno productivo real». Este es el segundo año en el que colabora Alcampo, que a través de su fundación ha apoyado con 12.000 euros este proyecto. Los 16 jóvenes que se han unido este año a esta fase «pasan por todas las ocupaciones de auxiliares».

Así, realizan labores de carretilleros, atención en puntos de venta. «Se trabaja muy estrechamente con la empresa», explica Fresno. El porcentaje de mujeres que par-

ticipan en este proyecto es ligeramente superior al de hombres, con un 55%. La directora de la fundación recuerda que los resultados de este programa tienen un porcentaje de inserción laboral que ronda el 50%. En el caso de Burgos, apunta Fresno, el porcentaje de inserción es superior al 73%. A día de hoy, seis personas que han participado en este programa trabajan en Alcampo.

Es la cuarta edición de este programa y Burgos es la primera de las 28 ciudades españolas en las que se va a desarrollar, lo que supone que serán 560 jóvenes los que tendrán una oportunidad de inserción laboral. El objetivo, fomentar que aprendan un oficio, se cumple con creces.